Letter from the president
	Dear Colleagues and Friends,
When I was a child I wondered how it would be living in the year 2000. 
And now we are in the year 2000. No other year has been mentioned, announced, awaited or celebrated as this '2000'. It is a mixture of fear and counter-spell, expectation and wishes, both for the new year and the new Millenium. I hope you have entered it in the best way and wish you once again all the best you can desire.
Also our appreciated Association has entered the new millenium: EAHIL is still a young institution and wants to remain youthful and up-to-date. New activities are always running and you will experience some of them.
When you read these short notes we will already have had our Board Meeting and what is more also an extra Council Meeting. I have strongly wanted this meeting as Council Members need to feel part of the association, but not play dumb roles. All of us are overwhelmed by our daily activities but for the Board to work properly, it needs some help. In the section of the News from the Association you will soon read about the new responsibilities of Council Members.
This year we will have an election: the Election Committe is already working towards that: some Countries need new Council Members, the Board has to be renewed and a new president has to be elected. It is time to offer yourself as a candidate for these offices. Being active is far better than living the Association from outside: challenges are our future. My appeal is specially addressed to EAHIL members of Central and Southern Europe but not forgetting Eastern European Colleagues.
In London, during the ICML conference we are having our EAHIL session on Cooperation: keep an eye on your mailbox, you should receive the Programme shortly. There we will convene at the General Assembly, to decide, among other topics, the new Statutes.
As usual EAHIL works in advance and I am personally involved in organizing the Workshop in 2001. What title is better than: 2001: Cyberspace Odyssey. The event will take place in Sardinia, in Alghero at the beginning of June. The Scientific Committee is already working on the Call for papers and the Local Committe is arranging for a nice place, nice weather, a calm sea and cultural/social events. It will be difficult to compete with the dignity of London City, but Italy is always Italy and the Sardinian are very hospitable. So write in your diary: Sardinia, June 7-9, 2001 but first……
See you all in London next July.
With my warmest regards
Manuela Colombi
EAHIL President

Lettre de la présidente
Chers Collègues et amis,
Lorsque j’étais enfant, je me demandais comment ce serait de vivre en l’an 2000. Et voici que nous y sommes. Aucune autre année n’a été annoncée, attendue ou célébrée comme ce 2000. C’est un mélange de peur, de contre-coup, d’attente et de souhaits, à la fois pour l’an nouveau et le nouveau Millenaire. J’espère que vous y serez entrés de la meilleure manière et vous souhaite, à nouveau, le meilleur de ce que vous pouvez désirer.
Et notre Association, elle aussi entre dans ce nouveau millenaire. L’AEIBS est une association encore jeune et désire rester jeune et à jour.
De nouvelles manifestations sont sans cesse planifiées et vous pourrez en vivre quelques-unes.
Lorsque vous lirez ces lignes, nous aurons déjà eu une réunion du Bureau ainsi qu’une réunion supplémentaire du Conseil. J’ai beaucoup désiré avoir ces réunions du Conseil car les membres du Conseil doivent se sentir comme une partie intégrale de l’Association et ne pas jouer des rôles silencieux. Nous sommes tous débordés par nos activités quotidiennes mais pour que le Bureau puisse travailler efficacement, il a besoin d’aide. Dans la section des Nouvelles de l’Association, vous pourrez bientôt lire les nouvelles responsabilités des membres du Conseil.
Cette année, nous aurons une élection: le comité des Elections y travaille déjà. Quelques pays doivent élire de nouveaux membres du Conseil, le Bureau doit se renouveler et un nouveau président doit être élu. Il est temps de soumettre votre candidature pour ces postes. Etre actif au sein de l’Association est bien mieux que de vivre l’Association de l’extérieur: les défis sont notre avenir. Je m’adresse tout particulièrement aux membres de l’AEIBS de l’Europe centrale et del’Europe méridionale sans oublier nos collègues de l’Europe de l’est.
A Londres, pendant le CIBM / ICML, nous aurons notre séance sur la Coopération: Surveillez votre boîte à lettres, vous devriez y recevoir le programme sous peu. Nous nous réunirons à l’Assemblée Générale pour décider des nouveaux statuts entre autres.
Comme d’habitude, l’AEIBS se prépare à l’avance et je suis moi-même concernée par la préparation de l’atelier de 2001. Y a-t-il un meilleur titre que: 2001, L’Odyssée de l’espace cybérien? Cette manifestation aura lieu en Sardaigne, à Alghero, au début de Juin. Le comité scientifique est déjà au travail pour l’appel aux communications et le comité d’organisation locale recherche un endroit agréable, le beau temps, une mer calme et des activités sociales et culturelles. Il sera difficile d’essayer d’émuler la dignité de Londres, mais l’Italie est toujours l’Italie et la Sardaigne est très hospitalière. Aussi, marquez votre calendrier: Sardaigne, 7-9 Juin 2001 mais tout d’abord…
Je vous verrai tous à Londres en juillet prochain!
Avec mes pensées chaleureuses
Manuela Colombi,
Présidente de l’AEIBS



	


